

Herrn
Bezirksbürgermeister
Bernd Schößler

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Bezirksvertretung Nippes
Neusser Str. 450
50733 Köln-Nippes

Tel.: 0221 221 95309
Fax.: 0221 221 95394
E-Mail.: Gruene-BV5@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 30.10.2014

AN/1500/2014

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	

Nutzung des Plätzchen Ecke Mauener Straße/Gocher Straße

- Anfrage der Grünen -

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bereits in 2013 (Sitzung vom 11.7.2013) stellten wir eine Anfrage bezüglich der Nutzung des „Spielplatzes“ Ecke Mauener Straße/Gocher Straße. Dieser Spielplatz, der diesen Namen allerdings nicht mehr verdient, liegt an so einem exponierten Platz in Nippes und sollte in jedem Fall wieder einer öffentlichen Nutzung zugeführt werden. Nachfolgend daher noch mal der Inhalt unserer damaligen Anfrage:

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist der Verwaltung der desolate Zustand des Plätzchens bekannt und ist ihr auch bekannt, dass immer wieder einzelne Maßnahmen von ihr zum Zwecke der Erneuerung ergriffen werden, ohne dass dies zu einer Nutzung führt?
2. Wie beurteilt die Verwaltung folgende Maßnahmen einer neuen Nutzung?
 - a. Umgestaltung zu einem „Platz der Stille“, der einschließt, dass es eine Renaturierung und lauschige Aufenthaltsmöglichkeiten gibt.
 - b. Gestaltung eines Mehrgenerationen-Platzes mit barrierefreiem Zugang.
 - c. Komplette Renaturalisierung

3. Hat die Verwaltung eigene Überlegungen, wie das Plätzchen umgestaltet werden kann oder will sie die bisherige „Nutzung“ beibehalten?

Begründung:

Es gibt ein idyllisches Plätzchen im Stadtteil Nippes. Die Natur entfaltet sich, Spielgeräte verrotten vor sich hin. Kein Besucher stört die Idylle, nur die Verwaltung hat eine Bank reparieren lassen, aber keiner setzt sich darauf. Dies Plätzchen ist am Rande des Nippeser Tälchens: Mauenerstraße/Gocher Straße.

Warum ist das so, obwohl direkt dort das Bürgerzentrum und das Nippeser Tälchen sind? Ein Spielplatz – zumal in der bescheidenen Ausstattung – wird nicht angenommen, da es zwei in der näheren Umgebung gibt. Ein Boule-Platz bietet sich aus denselben Gründen nicht an. Es fehlt aber eine sinnvolle Nutzung im Herzen von Nippes. Eine Kooperation mit dem Bürgerzentrum bietet sich dabei an.

gez. Helmut Metten

